

# *Le président salvadorien présente une nouvelle politique en matière de logements*

---



San Salvador, 29 octobre, RHC-PL.-Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a présenté la Politique Nationale de logements, dont l'objectif est de garantir des maisons aux familles, surtout à celles qui sont les plus défavorisées.

Salvador Sánchez Cerén a expliqué que cette mesure constitue une stratégie de son gouvernement pour fixer les actions visant à atteindre ce but et à promouvoir la croissance dans le secteur du bâtiment.

Le président salvadorien a mis l'accent sur le fait que cette politique a deux approches: le droit de l'homme et le facteur de dynamisation de l'économie

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74228-le-president-salvadorien-presente-une-nouvelle-politique-en-matiere-de-logements>



**Radio Habana Cuba**